
今回の全校集会は，

図書委員会の発表と前

期生徒会執行部のみな

さんから退任の挨拶が

ありました。 

 

７つの委員会と執行部から前期の活

動報告がありました。常時活動やキャン

ペーン活動の成果，後期活動への期待

などを全校生徒に向 

けて発表しました。 

後期も委員会や執行 

部の活動に積極的に 

協力し，よりよい高豊 

中をみんなでつくっていきましょう。 

３人の豊橋市教育委員会の先生が，

学校訪問に来ました。先生方からは「友

達どうしで相談するときの雰囲気がよか

った」「考えてい 

るときの表情が 

真剣だった」な 

ど，みなさんのが 

んばりを褒めて 

いただきました。 
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第１号 
１０月６日（木） 

  全校集会  

１０月１２日（水） 

  前期委員会活動報告  

全校集会の前に表

彰を行いました。部活

動，読書感想文，習字

など，とても多くの人

が表彰されました。 

 

「本の返却は何週間後

か？」などの本の扱い方ク

イズ，先生のおすすめ本紹

介，図書館利用のマナー

を，楽しく発表しました。 

 

生徒会執行部のみなさ

ん，半年間，ありがとうご

ざいました。「シンあいさ

つ深化論」など，高豊中

をよりよくする活動を行

いました。 

 

９月に新しい本

が入りました。ぜ

ひ借りにきてくだ

さい！ 

 

 １０月１３日（木）  学校訪問 


